
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Considerando a invasão que vem ocorrendo em terreno localizado na 

Avenida Magid Simão Trad, em área lindeira à  escola Benedito Maciel Arantes, no bairro 

Adelino Simioni, munícipes solicitam-nos encaminhar ao Poder Executivo 

questionamentos acerca de ocupação no referido local, notadamente à ocupação de 

áreas verdes próximas que deveriam estar agregando qualidade de vida aos 

moradores das proximidades. 

 

Isto exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para que 

informe quais providência estão sendo adotadas quanto à problemática supra relatada. 

 

Sala das Sessões, 08 de julho de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE OCUPAÇÃO 
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